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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長               斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」 

プログラム 会長挨拶 / 幹事報告 / 委員会報告 / 歓談  食 事 アルベアーレはや河 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔幹幹事事報報告告〕〕  

1.例会臨時変更 

＊カード受付はありません。 

会長/ 小澤育史  幹事/ 杉浦義浩 
クラブ会報委員 松本容明 / 犬塚宣明 / 平田兼久 / 松川泰三 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール B 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 
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ロータリーソングを聞いたのは 2 月の IM 以来です。コロナの影響によ

り例会でロータリーソングを歌うこともしばらくの間出来ませんでした。本

日から通常例会に戻りますが、コロナはまだ終わっていませんので、今後

とも気を付けて例会を行っていきたいと思います。また、本来であれば明

日から世界大会でハワイに行く予定でしたが、中止になってしまいまし

た。1 年間家内にも気苦労をかけたのでハワイで孝行しようと思っていま

したが、また別の機会で返していきたいと思います。 

先日お話した 3000 回の記念事業について、理事会でご賛同頂きましたので明日市役所で

記者発表して参ります。コロナは今後、第2波・第3波が必ず来ます。西尾市民病院の救急外来

のオゾン発生装置が古くなっていて新しくしたいという話があったので、市民の皆様が安心して

救急外来を利用出来るようにオゾン発生装置とCT等の表面を殺菌するUV発生装置の 2つを

寄贈することに致しました。 

現在、例会は A・B の両方借りて場所を広くとって、本来であれば 6 人掛けのところを 3 人掛

けにしており、場所代も倍かかっています。今回は例会の数が極端に少なかったため、その分で

費用を捻出できておりますが、この形を長く続けていく訳にもいきません。今後の例会の在り方

等について、歴代会長の皆様にお知恵を拝借する場を設けてご意見をお聞きしたいと考えてい

ます。次年度以降、通常通り例会を行えることを祈っていますし、次年度の台湾は行けることなら

行きたいと思っています。開催されたら、皆様方も奮ってご参加いただければと思います。次年

度の様々な行事もどういう風になるか分かりませんが、皆様と楽しく過ごしていきたいと思います

ので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

刈谷 RC－6 月 1 日(月)・15 日・22 日(月)・29

日(月) ※短縮例会 

西尾一色 RC－6月 4日(木)・11日(木)・18日

(木)・25日(木)  ※短縮例会 



 

 

2.例会休会（定款第 7条第 1節(ｄ)による） 

＊カード受付はありません。 

高浜 RC－6月 2日(火)・9 日(火)・16(火)・23

日・30日(火) 

刈谷 RC－6月 8日(月) 

3.RI第 2760地区ガバナー事務所より下記の 

ご連絡が参りました。 

・新旧合同地区国際奉仕委員会開催のご 

案内  6/18(木) 18:00～  松川泰三君 

・2020年 6月ロータリーレート 

1 ドル＝108円 

4.大府RCより「2020-21 年度 地区研修・協  

議会」についてのご連絡が参りました。 

＊映像データ、紙媒体等で皆様へ配信しま

す。 

5.来信 

・みどり川クリーン作戦中止のお知らせが  

参りました。 

・・西尾市観光協会プレミアム付｢西尾観光  

券｣販売についてのご案内が参りました。  

  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数  57名    

5月 19日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 22名    

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史君  いよいよ今月で会長職が終わ

ります。皆さんのご協力に感謝致します。 

杉浦義浩君  少しずつ、元の形の例会に近

づいて来ました。油断は禁物ですが、今年度

残り１ケ月の任期を全うしたいと思います。 

山﨑周彌君  6 月は誕生日を迎えます。90

才になりました。今後共宜しくお願い致しま

す。 

小笠原正秀君    この度、西尾地区農業経

営士会の会長に就任いたしました。年齢順な

のでやるしかありません。西尾地区の農業振

興に努めたいと思います。 

三浦眞澄君  感謝のスマイルです。例会運

営の委員長もあと３回を残すだけ、この１年、

岩崎智一副委員長のご苦労に心より感謝申

し上げます。お弁当の手配から「ごめんなさ

い」そして再度の手配と走り回って下さいまし

た。 

天野 卓君  待ちに待った定型に近い例会

です。普段通りの生活がありがたいですね。 

斎藤 貢君  榊原正人、久しぶりにお顔拝

見できてうれしいです。 

岩崎智一君  アベノマスクが届きました。マ

スクが小さいのではない。私が小顔だったの

です。 

神谷 明君  本日、特別定額給付金の入

金がありました。先週お話したようにとりあえず

１割をスマイルします。皆様も後に続いて下さ

い。 

食事 「アルベアーレはや河」 


